

Souccot : La Confiance en D.ieu au Milieu des Tempêtes de la Vie par le Rabbin Mikael Journo

La fête de Souccot, qui survient quelques jours après Kippour, est une période singulière. Elle nous invite à sortir de nos demeures pour habiter des cabanes pendant huit jours, nous exposant ainsi aux caprices de la météo et à une certaine forme d'insécurité. Cette démarche démontre notre confiance en D.ieu, que notre salut est entre Ses mains.

Vivre sous la Soucca, cette cabane temporaire, exprime toute notre foi et confiance en D.ieu.

Quitter notre zone de confort, nos habitudes, et nous rappeler que nos ancêtres étaient des nomades dans le désert, dépendants de la Providence divine pour leur survie.

La spécificité de la Soucca, selon la Halakha, est de permettre de voir le ciel à travers son toit de feuillage. Cela nous rappelle qu'à tout moment de l'année, nous avons besoin du ciel, c'est-à-dire de D.ieu, veillant au-dessus de nos têtes, nous protégeant et nous guidant.

Souccot nous rappelle ainsi que, peu importe les tempêtes de la vie, nous bénéficions de la protection et de l'aide divines au-dessus de nous.

C'est une leçon d'humilité, de confiance et de Emouna.

En cette période, soyons conscients de la présence de D.ieu au-dessus de nous, acceptons Sa protection et plaçons notre confiance en Lui, lors des fêtes de Souccot mais aussi tout au long de l'année.

C'est là, la véritable signification de Souccot.

Hag Sameah